

Clap de fin pour le stage annuel de l'atelier bois

Samedi se terminait le stage bois/ébénisterie commencé en novembre dernier au sein de l'atelier Europe. Durant ce stage, les participants ont réalisé un très joli meuble de rangement en poirier, hêtre et mélèze. Un ouvrage qui a nécessité 34 heures de travail collectif.

Un meuble qui trouvera sa place dans le bureau de la MJC

Françoise Simoëns, intervenant depuis de nombreuses années au sein de l'atelier bois a tout d'abord préparé l'élaboration (dessin des plans, etc.). Puis ce fut le passage aux différentes étapes (délignage, dégauchissage, rabotage...) qui ont finalement abouti à l'assemblage du meuble qui trouvera sa place dans le bu-

reau de la MJC.

Après l'élaboration de ce meuble, plusieurs participants reviendront à l'atelier lors des permanences du jeudi de 18 à 21 heures ainsi que certains week-ends, afin de réaliser leurs projets personnels, toujours encadrés par l'intervenante et avec l'aide des anciens de l'atelier.

« Ces sessions se terminent toujours dans la plus grande convivialité, autour du verre de l'amitié ainsi que par la présentation des nouveaux adhérents aux anciens », soulignait Françoise Simoëns lors de la clôture du stage.

S.G.

Pour en savoir plus :
consultez le site
<http://www.mjc-st-egreve.fr>



Les participants devant l'œuvre collective : un joli meuble de rangement.